



Pressemitteilung Nr. 181

02.07.2020

Politischer Austausch über Neunkirchen

Besuch von Heike Becker (MdL) und Sandra Johann (MdL) bei der Verwaltungsspitze

Oberbürgermeister Jörg Aumann nahm die jüngste Ernennung eines Landtagsmitglieds zum Anlass, die beiden Nachrückerinnen aus dem Landkreis Neunkirchen, Sandra Johann (CDU) und Heike Becker (SPD), zum politischen Austausch ins Rathaus einzuladen. Sandra Johann aus Spiesen-Elversberg trat erst vor wenigen Wochen die Nachfolge von Ruth Meyer, der neuen Direktorin der Landesmedienanstalt, im Landtag an. Begleitet wurde sie von der Neunkircherin Heike Becker, die im Herbst des vergangenen Jahres auf Sebastian Thul folgte, der zum Staatssekretär im Umweltministerium ernannt wurde.

Oberbürgermeister Jörg Aumann, Bürgermeisterin Lisa Hensler und Beigeordneter Thomas Hans berichteten über die aktuelle Situation in Neunkirchen und warben bei den beiden Landtagsmitgliedern um Unterstützung für die stadtspezifischen Themen. Besprochen wurden unter anderem die Folgen der Schließung des Kaufhofes für die Innenstadt, die begleitende Unterstützung durch die Stadt bei einem Neubau des Diakonie-Klinikums sowie das Potential der westlichen Erweiterung des Stadtkerns durch die Ansiedlung von Globus und der TERRAG. Einig waren sich alle Gesprächsteilnehmer, dass Neunkirchen als größte Stadt nach der Landeshauptstadt derzeit viele Aufgaben zu meistern hat, diese aber mit Mut und Weitblick anpackt und dabei auch die Unterstützung der Landesregierung braucht.